



**HEAD** TROPHY  
INTERNATIONAL SPRING SWIM FESTIVAL MUNICH

Bei uns  
macht  
Schwimmen  
Spaß!



# International Spring Swim Festival

Samstag und Sonntag 21.-22. März 2020  
Saturday and Sunday March 21st - 22nd 2020

Olympiaschwimmhalle München  
olympic pool munich

<http://www.head-trophy.eu>  
[info@head-trophy.eu](mailto:info@head-trophy.eu)

powered by

**HEAD**  
SWIMMING



**msecm.com**  
SPORT EVENTS

# International Spring Swim Festival Munich 2020

38. Internationales Münchner Jahrgangs-Pokal-Schwimmen des Schwimmverein Ottobrunn 1970 e.V.

**Samstag und Sonntag 21./22. März 2020, Olympiaschwimmhalle München**

**Samstag 21. März 2020:** Einlass 07.15 Uhr, Einschwimmen bis 08.15 Uhr, Beginn 08.30 Uhr

**Sonntag 22. März 2020:** Einlass 07.15 Uhr, Einschwimmen bis 08.15 Uhr, Beginn 08.30 Uhr

Kampfrichter- und Mannschaftsführerbesprechung: Samstag um 08.00 Uhr, Sonntag um 08.00 Uhr

## Wettkampffolge und Pflichtzeiten:

Nr.	Wettkampf	2000 u. älter	01-02 Jun.	2003	2004	2005	2006	2007	2008	2009	2010	
<b>1. Abschnitt (Samstag, 21. März 2020) - Beginn 08.30 Uhr</b>												
1	200m Rücken, <b>20 Läufe*</b>	w	02:49	02:58	03:00	03:03	03:05	03:10	03:15	03:30	03:45	
2	200m Rücken, <b>20 Läufe*</b>	m	02:40	02:45	02:50	02:57	03:00	03:14	03:18	03:30	03:45	
3	100m Freistil	w	01:09	01:10	01:10	01:12	01:13	01:16	01:20	01:25	01:35	
4	100m Freistil	m	01:00	01:04	01:08	01:13	01:10	01:14	01:20	01:25	01:35	
<b>2. Abschnitt (Samstag, 21. März 2020) - Beginn ca. 45 Min. nach Ende des 1. Abschnittes</b>												
5	50m Schmetterling	w	00:37	Vorläufe, <b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
6	50m Schmetterling	m	00:33	Vorläufe, <b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
7	50m Rücken	w	00:40	Vorläufe, <b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
8	50m Rücken	m	00:37	Vorläufe, <b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
9	50m Brust	w	00:41	Vorläufe, <b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
10	50m Brust	m	00:37	Vorläufe, <b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
11	50m Freistil	w	00:35	Vorläufe, <b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
12	50m Freistil	m	00:30	Vorläufe, <b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
13	100m Schmetterling	w	01:17	01:18	01:20	01:22	01:23	01:28	01:33	01:36	01:48	01:55
14	100m Schmetterling	m	01:08	01:08	01:14	01:16	01:18	01:25	01:32	01:35	01:48	01:58
15	200m Brust, <b>15 Läufe*</b>	w	03:10	03:13	03:15	03:18	03:20	03:22	03:30	03:35	03:45	04:00
16	200m Brust, <b>15 Läufe*</b>	m	02:55	03:00	03:05	03:10	03:15	03:20	03:25	03:35	03:45	03:50
<b>3. Abschnitt (Samstag, 21. März 2020) - Beginn ca. 30 Min. nach Ende des 2. Abschnittes</b>												
105	50m Schmetterling	w	Finale									
106	50m Schmetterling	m	Finale									
107	50m Rücken	w	Finale									
108	50m Rücken	m	Finale									
109	50m Brust	w	Finale									
110	50m Brust	m	Finale									
111	50m Freistil	w	Finale									
112	50m Freistil	m	Finale									
117	6x50m Freistil gemischt, <b>2 Läufe**</b>		<b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)									
<b>MSECM® CUP – Pokalverleihung</b>												
<b>4. Abschnitt (Sonntag 22. März 2020) - Beginn 08.30 Uhr</b>												
17	100m Rücken	w	01:20	01:20	01:21	01:22	01:25	01:25	01:28	01:32	01:39	01:50
18	100m Rücken	m	01:12	01:14	01:16	01:18	01:20	01:23	01:28	01:30	01:38	01:50
19	200m Schmetterling	w	02:55	02:55	03:00	03:10	03:15	03:20	03:25	03:35	-----	-----
20	200m Schmetterling	m	02:40	02:45	02:50	02:55	03:00	03:05	03:10	03:30	-----	-----
21	100m Brust	w	01:30	01:30	01:30	01:30	01:30	01:33	01:35	01:38	01:45	01:55
22	100m Brust	m	01:19	01:20	01:22	01:23	01:25	01:29	01:35	01:40	01:47	01:55

200m Schmetterling nicht für die Jahrgänge 2009 und 2010

Nr	Wettkampf	2000 u. älter	01-02 Jun.	2003	2004	2005	2006	2007	2008	2009	2010
----	-----------	------------------	---------------	------	------	------	------	------	------	------	------

### 5. Abschnitt (Sonntag 22. März 2020) - Beginn ca. 45 Min. nach Ende des 4. Abschnittes

#### HEAD Trophy – Pokalverleihung

23	200m Freistil, <b>20 Läufe*</b>	w	02:34	02:35	02:37	02:39	02:41	02:43	02:48	02:57	03:10	03:25
24	200m Freistil, <b>20 Läufe*</b>	m	02:18	02:20	02:22	02:25	02:28	02:34	02:45	02:52	03:10	03:25
25	200m Lagen, <b>10 Läufe*</b>	w	nur Jahrgang 2006 – 2010									
26	200m Lagen, <b>10 Läufe*</b>	m	nur Jahrgang 2006 – 2010									
27	400m Lagen, <b>5 Läufe*</b>	w	06:30	<b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								
28	400m Lagen, <b>5 Läufe*</b>	m	05:50	<b>offene</b> Wertung (Jahrgang 2010 und älter)								

\* Maßgebend ist die zeitliche Reihenfolge des Eingangs der Meldungen. Höhere Anzahl an Läufen möglich (abhängig vom Meldeaufkommen bei Wettkämpfen ohne vorgegebene Begrenzung).

\*\* Angenommen werden die ersten 16 Staffelmeldungen sowie zusätzliche 2 Meldungen für eventuelle Ersatzstaffeln. Maßgebend ist die zeitliche Reihenfolge des Eingangs der Meldungen. Eine Staffel muss aus je 3 Frauen und 3 Männern bestehen. Die Startreihenfolge ist beliebig. Startkarten sind beim Sprecher erhältlich. Die Abgabe der vollständig ausgefüllten Startkarten muss spätestens bis zum Ende des ersten Abschnittes erfolgen. **Mehrfachnennungen pro Verein sind ausdrücklich erlaubt.**

### Allgemeine Bestimmungen:

- Die Wettkämpfe werden nach der WB, RO, ADB und Lizenzordnung des DSV durchgeführt. Für Behinderte mit entsprechendem Klassifizierungsnachweis sind zusätzlich die Wettkampfbestimmungen des Deutschen Behindertensportverbandes (DBS) anzuwenden. Gestartet wird nach der **Ein-Start-Regel**.
- Alle Schwimmer/innen, **die mindestens 10 Jahre alt sind**, von Vereinen, Abteilungen, Startgemeinschaften und Auswahlmannschaften der FINA und des DSV sind startberechtigt, sofern diese dort Verbandsrecht besitzen.
- Das Wettkampfbecken der Olympiaschwimmhalle hat 8 Bahnen, ist 50m lang, 21m breit und hat eine Wassertiefe von 2,50m bis 2,80m. Die Wassertemperatur beträgt ca. 26°C. Die Bahnen sind durch wellenbrechende Leinen getrennt.
- Elektronische Zeitmessung OMEGA.
- Meldeanschrift:** Schwimmverein Ottobrunn 1970 e.V., "HEAD Trophy", Haidgraben 9a, 85521 Ottobrunn / Germany  
E-Mail: [info@head-trophy.eu](mailto:info@head-trophy.eu)  
Die **Meldungen sind elektronisch nach dem DSV- oder LENEX-Standard**, begleitet von einem Kontrollausdruck bzw. **online unter [www.head-trophy.eu](http://www.head-trophy.eu)** abzugeben. Meldungen auf Papier sind nicht möglich.  
**Meldungen, die nicht elektronisch wie oben beschrieben abgegeben werden, können nicht akzeptiert werden.**  
Die Wettkampffähigkeit der gemeldeten Schwimmer/innen ist nach §11 der WB des DSV mit der Meldung zu bestätigen. In allen Fällen bitten wir, die Anschrift, Telefonnummer sowie die E-Mail Adresse des zuständigen, für die Meldung verantwortlichen sportlichen Leiters mit anzugeben.
- Der meldende Verein bestätigt mit der Abgabe der Meldung, dass alle gemeldeten Schwimmer/innen gem. § 21 der WB des DSV registriert sind und die Jahreslizenz gem. § 22 erworben haben. Diese Regelung gilt nur für deutsche Vereine. Zusätzlich müssen alle **deutschen Schwimmer/innen mit Namen, Vornamen, Geburtsdatum, Registriernummer und Vereinsnummer** gemeldet werden.
- Datenschutz: Mit Abgabe der Meldungen wird bestätigt, dass die gemeldeten Aktiven und Kampfrichter bzw. deren gesetzliche Vertreter keine Einwände gegen die Veröffentlichung von Namen und Fotos im Rahmen der Protokollerstellung sowie Berichterstattungen über diese Veranstaltung haben.
- Gemeldet werden kann ab Donnerstag, 9. Januar 2020 bis Samstag, 29. Februar 2020, 18.00 Uhr.** Früher oder später eingehende Meldungen können leider nicht berücksichtigt werden. Die eingehenden Meldungen werden per E-Mail bestätigt. Daher bitte unbedingt die genaue Anschrift, sowie die E-Mail Adresse des Ansprechpartners angeben.  
Achtung: Nachmeldungen werden nicht angenommen. **Änderungen, Streichungen und Ummeldungen sind NICHT möglich!** Aus organisatorischen Gründen sind insgesamt **maximal 4500 Meldungen** möglich. **Streichungen vorbehalten.**  
**Schwimmer/innen des Jahrgangs 2010 dürfen max. 6 Starts pro Tag inkl. Staffel- und Finalläufen absolvieren.**
- Das **Meldegeld beträgt € 9,- für den Einzelstart, € 20,- für den Staffelstart, zahlbar bis spätestens Mittwoch, 18. März 2020** auf das Konto des SV Ottobrunn 1970 e.V. (IBAN DE89 7025 0150 0320 4994 45, BIC BYLA DE M1 KMS, KSK München Starnberg), vorab mit der Meldung per Verrechnungsscheck oder in bar vor Veranstaltungsbeginn.
- Bei Nichterreichen der Pflichtzeit behält sich der Veranstalter das Recht vor, Meldungen für zukünftige Veranstaltungen zurückzuweisen.
- Kampfrichter:** Die Vereine werden gebeten, ab zehn Meldungen für die gesamte Dauer der Veranstaltung Kampfrichter zu stellen. Bitte die **Namen der Kampfrichter sowie deren Verwendungswunsch** zusammen mit den Meldungen abgeben.
- Die Laufeinteilung erfolgt ohne Rücksicht auf die Jahrgänge der gemeldeten Schwimmer/innen nach den Meldezeiten. Die Wertung erfolgt jahrgangsweise (mit Ausnahme der Finalwettkämpfe, der 400m Lagen und der Staffeln). Die Jahrgänge 2001 /2002 (Juniorinnen/ Junioren) sowie 2000 und älter werden zusammen gewertet. Der Veranstalter behält sich vor, bei der Laufeinteilung Änderungen vorzunehmen.
- Die Vereine erhalten kein Meldeergebnis/ Protokoll in Papierform. Beides wird elektronisch (PDF) im Internet veröffentlicht.

14. **Auszeichnungen:** Urkunden erhalten die ersten sechs jeder Disziplin und jeden Jahrgangs, soweit diese nicht gemäß Punkt 11 zusammengefasst sind, sowie die ersten sechs Staffeln. Medaillen erhalten die ersten drei jeder Disziplin und jeden Jahrgangs, soweit diese nicht gemäß Punkt 12 zusammengefasst sind, sowie die ersten drei Staffeln.  
Sonderwertungen:
- MSECM® CUP:** Für die beste Staffel über 6x50m Freistil. Zusätzlich erhalten die ersten drei Staffeln folgende Mindestprämien: 1. Platz: mindestens € 240,-- 2. Platz: mindestens € 120,-- 3. Platz: mindestens € 60,--
  - Int. Münchner Jahrgangspokal:** Jeweils in den Jahrgängen 2003 bis 2010, Juniorinnen/ Junioren (2001/2002) sowie in der Frauen- und Männerklasse Jahrgang 2000 und älter für den punktbesten/ die punktbeste Schwimmer/in. Für die Pokalwertung werden die FINA-Punkte der Zeiten aller geschwommenen 100m Strecken (WK 3/4, 13/14, 17/18, 21/22) zusammengezählt. Es müssen alle vier Strecken geschwommen werden. Disqualifikationen oder Aufgabe führen zum Ausschluss aus der Pokalwertung.
  - Int. Münchner Lagenpokal:** Jeweils in der Frauen- und Männerklasse für den zeitschnellsten/ die zeitschnellste Schwimmer/in über 400m Lagen (WK 27/28).
  - HEAD Trophy:** Für die punktbeste Mannschaft. Hierzu werden die FINA-Punkte der Zeiten aller geschwommenen Strecken der Wettkämpfe 1 bis 22 sowie 105 bis 112 aller Schwimmer/innen eines Vereins zusammengezählt.
  - Lucky-Winner-Läufe:** Es werden 150 Läufe ausgelost bei denen der Erst-Anschlagende einen Sachpreis erhält.
15. **Sprintwettbewerbe:** Die Wertung erfolgt jeweils offen in der Frauen- und Männerklasse. Folgende Mindestprämien für jeden der Finalläufe werden gesetzt:
1. Platz weiblich/ männlich: jeweils **mindestens € 200,--**
  2. Platz weiblich/ männlich: jeweils **mindestens € 100,--**
  3. Platz weiblich/ männlich: jeweils **mindestens € 50,--**
16. Für neue **Meeting-Rekorde** (siehe letzte Seite) steht ein Betrag von **€ 300,--** zur Verfügung, der unter allen Rekordaufstellern aufgeteilt wird. Wird kein neuer Meeting-Rekord erzielt, fließt der Betrag in den Pool für das kommende Jahr.
17. Die Veranstaltung ist vom BSV genehmigt.
18. Die Schwimmhalle darf nur mit Badeschuhen oder barfuß betreten werden. Zuschauer mit Straßenkleidung können auf der Zuschauertribüne Platz nehmen.
19. **Am Freitag, 20. März 2020 gibt es keine kostenlose Einschwimmöglichkeit.**
20. Während der gesamten Veranstaltung ist das Benützen der Sprunganlage nicht gestattet.
21. Der Veranstalter haftet nicht für Schäden und Verluste.
22. Da die Garderobenanlagen während der gesamten Veranstaltung für den öffentlichen Saunabetrieb zugänglich sind, bitten wir, die persönliche Garderobe in die Kleiderschränke einzuschließen. **Achtung Diebstahlfahr!**
23. In unmittelbarer Nähe zum Olympiabad gibt es keine kostenfreien Parkmöglichkeiten. Wir empfehlen öffentliche Verkehrsmittel. Es gibt eine begrenzte Anzahl an kostenpflichtigen Parkplätzen im Parkdeck und eine größere Anzahl an Parkplätzen in der Parkharfe.
24. Quartierwünsche richten Sie bitte direkt an die folgenden Hotels:  
Für einige der Hotels gibt es Sonderkonditionen. Erwähnen Sie bei Anfrage die Referenz „Head Trophy“. Eine Gewährung der Sonderkonditionen ist im Nachgang nicht möglich.
- Hotel Ibis Nord, Ungererstr. 139, D-80805 München, Tel. +49 89 36083-0, Fax +49 89 36083-115**  
Achtung: Sonderkondition bei Angabe "HEAD Trophy Olympiabad", Ansprechpartner ist Stelios Eleftheriadis
  - Novotel München City Arnulfpark, Arnulfstraße 57, 80335 München, Tel. +49 89 2420780
  - Hotel ibis budget Muenchen City Olympiapark, Am Oberwiesenfeld, 80809 München, Tel. +49 89 120212720
  - Hotel ibis München City Arnulfpark, Arnulfstraße 55, 80636 München, Tel. +49 89 2324930
  - Leonardo Royal Hotel Munich, Moosacher Str. 90, 80809 München, Tel. +49 89 2885380
  - Arthotel ANA im Olympiapark München, Helene-Mayer-Ring 12, 80809 München, Tel: +49 89 357510
  - Haus International, Elisabethstraße 87, D-80797 München, Tel. +49 89 12 00 60, www.haus-international.de
  - Jugendgästehaus München, Miesingerstraße 4, D-81379 München, Tel. +49 89 7236550, Fax +49 89 7242567
  - Jugendherberge Burg Schwaneck, Burgweg 4-6, D-82432 Pullach, Tel. +49 89 7930644 und +49 89 7937922
  - Fremdenverkehrsamt München, Sendlinger Straße 1, D-80331 München, Tel. +49 89 2330300

Wir würden uns als Veranstalter sehr freuen, wenn viele Vereine des In- und Auslandes durch zahlreiche Meldungen zu einem spannenden und erfolgreichen Verlauf der HEAD Trophy beitragen.

**Schwimmverein Ottobrunn 1970 e.V., Haidgraben 9a, 85521 Ottobrunn / Germany**  
gez. Markus Häuser, 1. Vorsitzender

# International Spring Swim Festival Munich 2020

38th International Munich Age-Class-Swimming Meet of the Ottobrunn Swimming Club 1970 e.V.

**Saturday and Sunday March 21<sup>st</sup> / 22<sup>nd</sup> 2020, Munich olympic pool**

**Saturday March 21<sup>st</sup>, 2020:** Entrance 07.15am, Warm-up until 08.15am, Start 08.30am

**Sunday March 22<sup>nd</sup>, 2020:** Entrance 07.15am, Warm-up until 08.15am, Start 08.30am

Team leader and judge meeting: 08.00am on Saturday, 08.00am on Sunday

## Schedule and qualifying times:

N°	Event	2000	01-02	2003	2004	2005	2006	2007	2008	2009	2010	
		a. older Jun.										
<b>1st Session (Saturday, March 21st 2020) - Session starts at 08.30am</b>												
1	200m Backstroke, <b>20 heats*</b>	f	02:49	02:53	02:58	03:00	03:03	03:05	03:10	03:15	03:30	03:45
2	200m Backstroke, <b>20 heats*</b>	m	02:40	02:43	02:45	02:50	02:57	03:00	03:14	03:18	03:30	03:45
3	100m Freestyle	f	01:09	01:09	01:10	01:10	01:12	01:13	01:16	01:20	01:25	01:35
4	100m Freestyle	m	01:00	01:02	01:04	01:08	01:13	01:10	01:14	01:20	01:25	01:35
<b>2nd Session (Saturday, March 21st 2020) - Session starts about 45 min. past the end of the 1st session</b>												
5	50m Butterfly	f	00:37	qualification, <b>open class</b> (2010 and older)								
6	50m Butterfly	m	00:33	qualification, <b>open class</b> (2010 and older)								
7	50m Backstroke	f	00:40	qualification, <b>open class</b> (2010 and older)								
8	50m Backstroke	m	00:37	qualification, <b>open class</b> (2010 and older)								
9	50m Breaststroke	f	00:41	qualification, <b>open class</b> (2010 and older)								
10	50m Breaststroke	m	00:37	qualification, <b>open class</b> (2010 and older)								
11	50m Freestyle	f	00:35	qualification, <b>open class</b> (2010 and older)								
12	50m Freestyle	m	00:30	qualification, <b>open class</b> (2010 and older)								
13	100m Butterfly	f	01:17	01:18	01:20	01:22	01:23	01:28	01:33	01:36	01:48	01:55
14	100m Butterfly	m	01:08	01:08	01:14	01:16	01:18	01:25	01:32	01:35	01:48	01:58
15	200m Breaststroke, <b>15 heats*</b>	f	03:10	03:13	03:15	03:18	03:20	03:22	03:30	03:35	03:45	04:00
16	200m Breaststroke, <b>15 heats*</b>	m	02:55	03:00	03:05	03:10	03:15	03:20	03:25	03:35	03:45	03:50
<b>3rd Session (Saturday, March 21st 2020) - Session starts about 30 min. past the end of the 2nd session</b>												
105	50m Butterfly	f	final									
106	50m Butterfly	m	final									
107	50m Backstroke	f	final									
108	50m Backstroke	m	final									
109	50m Breaststroke	f	final									
110	50m Breaststroke	m	final									
111	50m Freestyle	f	final									
112	50m Freestyle	m	final									
117	6x50m Freestyle Mixed, <b>2 heats**</b>	<b>open class</b> (2010 and older)										
<b>Grant of the MSEC<sup>®</sup> CUP</b>												
<b>4th Session (Sunday, March 22nd 2020) - Session starts at 08.30am</b>												
17	100m Backstroke	f	01:20	01:20	01:21	01:22	01:25	01:25	01:28	01:32	01:39	01:50
18	100m Backstroke	m	01:12	01:14	01:16	01:18	01:20	01:23	01:28	01:30	01:38	01:50
19	200m Butterfly	f	02:55	02:55	03:00	03:10	03:15	03:20	03:25	03:35	-----	-----
20	200m Butterfly	m	02:40	02:45	02:50	02:55	03:00	03:05	03:10	03:30	-----	-----
21	100m Breaststroke	f	01:30	01:30	01:30	01:30	01:30	01:33	01:35	01:38	01:45	01:55
22	100m Breaststroke	m	01:19	01:20	01:22	01:23	01:25	01:29	01:35	01:40	01:47	01:55
<b>200m Butterfly <u>not</u> for age-class 2009 and 2010</b>												

N°	Event	2000	01-02	2003	2004	2005	2006	2007	2008	2009	2010
----	-------	------	-------	------	------	------	------	------	------	------	------

a. older Jun.

**5th Session (Sunday, March 22nd 2020) - Session starts about 45 min. past the end of the 4th session**

**Grant of the HEAD Trophy CUP**

23	200m Freestyle, <b>max. 20 heats*</b>	f	02:34	02:35	02:37	02:39	02:41	02:43	02:48	02:57	03:10	03:25
24	200m Freestyle, <b>max. 20 heats*</b>	m	02:18	02:20	02:22	02:25	02:28	02:34	02:45	02:52	03:10	03:25
25	200m Ind. Medley, <b>max. 10 heats*</b>	f	only 2006 – 2010									
26	200m Ind. Medley, <b>max. 10 heats*</b>	m	only 2006 – 2010									
27	400m Ind. Medley, <b>max. 5 heats*</b>	f	06:30	<b>open class (2010 and older)</b>								
28	400m Ind. Medley, <b>max. 5 heats*</b>	m	05:50	<b>open class (2010 and older)</b>								

- \* The temporal sequence of receiving the entries is determining. More heats possible (depending on the amount of entries on events without limitation).
- \*\* Only the first 16 relay entries and an additional 2 entries (in case of cancellation) will be accepted. The temporal sequence of receiving the entries is determining. A relay must have 3 female and 3 male participants. The order of the male and female participants is arbitrary. Relay cards are available during the meet from the announcer and must be filled out before the end of the first session. **Each club is allowed to nominate more than one relay.**

**General regulations:**

- The meet will be carried out in accordance to the rules of the German Swimming Federation (DSV) and for handicapped starters also in accordance to the rules of the DBS. Each race will be started according to the **one-start-rule**.
- All swimmers which are **at least 10 years old** of clubs and teams belonging to the FINA through membership in their own federation have the right to compete.
- The pool in the Olympic swimming arena has 8 lanes, is 50 meters long, 21 meters wide and ranges in depth from 2.50 meters to 2.80 meters. The water temperature is about 26°C (79°F). The lanes are divided through wave-breaking lane lines.
- Electronic timing OMEGA.**
- The starting lists are to be sent to:**  
Schwimmverein Ottobrunn 1970 e.V., "HEAD Trophy", Haidgraben 9a, 85521 Ottobrunn / Germany  
E-Mail: [info@head-trophy.eu](mailto:info@head-trophy.eu)  
Registration is accepted electronically according to the standard of the **German Swimming Federation (DSV-Standard), according to the LENEX standard or online: [www.head-trophy.eu](http://www.head-trophy.eu)**. It is not possible to send the registration on paper lists. We will confirm the participation of the swimmers for the competition.  
**Registration is only accepted in electronic form as described above.**  
You also have to confirm the sport health for all announced swimmers according to FINA and the swimming association of the organisator. **Therefore, please send the address, phone and e-mail of the person responsible for the registration.**
- For German clubs only: the registering club confirms that all swimmers are registered at the DSV (WB §21) and the required license is paid (WB §22). All German swimmers have to be registered with name, first name, date of birth, registration number and number of the club.
- Data protection: By submitting notifications, it is confirmed that the registered athletes and judges or their legal representatives have no objections to the publication of names and photos in the context of the report creation and reporting on this event.
- Registration is possible between Thursday, January 9th and Sunday, February 29th 2020, until 06.00 p.m.** Entry forms arriving early or late cannot be accepted. The registration will be confirmed by e-mail. For this reason, please provide the e-mail address of the responsible person.  
**Attention: It is not possible to register anybody on the days of the competition. Changes or cancellations are NOT possible.** Due to organizational reasons, **we accept max. 4500 entries. Therefore, we reserve the right to refuse entries. Participants born in 2010 are only allowed to have 6 starts per day including relay starts and finals.**
- The **registration fee is € 9,-- per entry, € 20,-- per entry for relays**, to be with the registration **paid by money transfer until Wednesday, March 18th 2020** to the account of SV Ottobrunn 1970 e.V. (IBAN DE89 7025 0150 0320 4994 45, BIC BYLA DE M1 KMS, KSK Muenchen Starnberg), by cheque or in cash just before the meet.
- Judges:** We ask all clubs entering ten or more starts to offer judges during the entire meet. **Please note the name and the desired purpose on the registration.**
- In case the minimum times are not reached, the organization reserves the right to reject registration entries for future events.
- Heats will be arranged by entry times, without regard to the swimmers' age. Scoring is according to the age groups (except for the finals, the 400-meter medley and the relays). The age group 2001 /2002 (Juniors) will be considered together as well as the age group 2000 and older. The organizer reserves the right to change the arrangement of the heats.
- Paper result sheets will not be distributed. The result sheet will be distributed via internet (PDF).

14. **Prizes:** The first six in each event, in each age group, will get a certificate, if they are not rated together according to point 12. For the relays, the six top will get certificates. The best three will get medals, if they are not rated together according to point 12. For the relays, the three top will get medals.

**Awards:**

- a. **MSECM® CUP:** The best relay of 6x50m freestyle will obtain the MSECM® Cup and an additional minimum cash price will be awarded:  
**1<sup>st</sup> place: minimum € 240,--    2<sup>nd</sup> place: minimum € 120,--    3<sup>rd</sup> place: minimum € 60,--**
  - b. **Int. Munich Age-group cup:** In the women's and men's age groups (2003-2010), the Juniors class (2001/2002) and 2000 and older there is a cup for the female and the male swimmer with the most points. For this cup the FINA-points of all swum 100-meters races (N°. 3/4, 13/14, 17/18, 21/22) will be summarized. All four races must be swum. Disqualifications and not ended races result in expulsion from the cup.
  - c. **Int. Munich Individual Medley cup:** In both women's and men's classes for the fastest swimmer in the 400-meter medley (N°. 27/28).
  - d. The **HEAD Trophy** for the team with the most points. All FINA-points of all swimmers in all races from number 1 to 22 and 105 to 112 will be totaled.
  - e. Lucky-Winner-heats: We take 150 heats by lots where each first swimmer will get a non-cash prize.
15. **Sprint-competition:** The scoring is open class for both women and men. The following minimum cash prices will be awarded:
- |                                    |                              |
|------------------------------------|------------------------------|
| 1 <sup>st</sup> place female/male: | <b>minimum € 200,-- each</b> |
| 2 <sup>nd</sup> place female/male: | <b>minimum € 100,-- each</b> |
| 3 <sup>rd</sup> place female/male: | <b>minimum € 50,-- each</b>  |
16. New **Meeting-Records** (see last page) will be honored with a total amount of **€ 300,--**, which will be divided among all new record holder. If no new record is obtained, the amount flows into the pool for the next year.
17. The meet is approved by the German swimming federation, Bavaria (BSV).
18. The swimming hall may only be entered with bathing shoes or barefoot. Spectators in street clothes may sit in the spectators' area.
19. **On Friday March 20th 2020, no cost-free warm-up is possible.**
20. No diving boards are to be used during the meet.
21. The organizer is not responsible for any losses or damages.
22. Due to public sauna access during the competition, we recommend using the lockers. **Beware of thieves!**
23. There is no free parking in vicinity of the Olympic Pool. We strongly recommend using public transport. There is a limited number of spaces in the Parkdeck and a greater number in the Parkharfe (both are licensed parking lots).
24. Accommodations can be found at the following hotels:  
For some of the hotels special discounts are applicable with the reference "HEAD Trophy". Discounts have to be requested before booking. A discount ex post is not possible.
- a. **Hotel Ibis Nord, Ungererstr. 139, D-80805 München, Tel. +49 89 36083-0, Fax +49 89 36083-115**  
Attention: Special rates with the keyword "HEAD Trophy Olympiabad", contact person: Stelios Eleftheriadis
  - b. Novotel München City Arnulfpark, Arnulfstraße 57, 80335 München, Tel. +49 89 2420780
  - c. Hotel ibis budget Muenchen City Olympiapark, Am Oberwiesenfeld, 80809 München, Tel. +49 89 120212720
  - d. Hotel ibis München City Arnulfpark, Arnulfstraße 55, 80636 München, Tel. +49 89 2324930
  - e. Leonardo Royal Hotel Munich, Moosacher Str. 90, 80809 München, Tel. +49 89 2885380
  - f. Arthotel ANA im Olympiapark München, Helene-Mayer-Ring 12, 80809 München, Tel: +49 89 357510
  - g. Haus International, Elisabethstraße 87, D-80797 München, Tel. +49 89 12 00 60, www.haus-international.de
  - h. Jugendgästehaus München, Miesingerstraße 4, D-81379 München, Tel. +49 89 7236550, Fax +49 89 7242567
  - i. Jugendherberge Burg Schwaneck, Burgweg 4-6, D-82432 Pullach, Tel. +49 89 7930644 and +49 89 7937922
  - j. Fremdenverkehrsamt München, Sendlinger Straße 1, D-80331 München, Tel. +49 89 2330300

We hope to see many clubs from home and abroad to take part in the HEAD Trophy and make it an exciting event for all of us!

**Schwimmverein Ottobrunn 1970 e.V., Haidgraben 9a, 85521 Ottobrunn / Germany**

Sincerely, Markus Häuser, 1st Chairman

**Gemischt - mixed**

6x50 Freestyle SG Stadtwerke München GER 05.03.2016 02:31.82

**Frauen - women**

50m Backstroke BARBIERI, Arianna ITA 05.03.2016 00:28.67  
100m Backstroke BARBIERI, Arianna ITA 06.03.2016 01:02.39  
200m Backstroke MENSING, Jenny GER 08.03.2015 02:12.55

50m Breaststroke VOGEL, Kerstin GER 29.03.2009 00:31.86  
100m Breaststroke VOGEL, Kerstin GER 29.03.2009 01:10.07  
200m Breaststroke MARCUN, Neza SLO 19.03.2011 02:33.55

50m Butterfly WENK, Alexandra GER 22.03.2014 00:27.11  
100m Butterfly SAMULSKI, Daniela GER 08.03.2008 01:00.40  
200m Butterfly BOULSEVICZ, Beatrix HUN 13.03.2005 02:13.78

50m Freestyle KOSCHISCHKEK, Birgit AUT 05.03.2016 00:25.92  
100m Freestyle LETRARI, Laura ITA 08.03.2015 00:55.99  
200m Freestyle DE MEMME, Martina ITA 23.03.2014 02:01.53

200m Individual Medley WENK, Alexandra GER 09.03.2008 02:22.44  
400m Individual Medley REINHOLD, Juliane GER 06.03.2016 04:50.55

**Männer - men**

50m Backstroke DI TORA, Mirco ITA 22.03.2014 00:26.12  
100m Backstroke DI TORA, Mirco ITA 23.03.2014 00:56.72  
200m Backstroke MERISI, Emanuele ITA 25.03.2000 02:02.99

50m Breaststroke NEUMANN, Johannes GER 17.03.2012 00:28.00  
100m Breaststroke NEUMANN, Johannes GER 18.03.2012 01:02.86  
200m Breaststroke DEIBLER, Markus GER 22.03.2014 02:16.39

50m Butterfly GOVOROV, Andrej UKR 07.03.2015 00:23.91  
100m Butterfly GOVOROV, Andrej UKR 08.03.2015 00:54.31  
200m Butterfly HORN, Tobias GER 06.03.2016 02:03.12

50m Freestyle GOVOROV, Andrej UKR 07.03.2015 00:22.71  
100m Freestyle DEIBLER, Steffen GER 22.03.2014 00:50.28  
200m Freestyle KOLL, Dominik AUT 13.03.2005 01:49.97

200m Individual Medley PAPP, Márk HUN 09.03.2008 02:18.07  
400m Individual Medley MILENKOVIC, Marco SLO 26.03.2000 04:33.74



Your partner of choice for all kind of sport events.  
Our offering includes timing, LED video scoreboards, scoreboard services, complete data handling, online results, LIVE webTiming, engraving and competition management.

MSECM® ist your perfect partner for organizing small, medium and large sport events. MSECM® offers complete services (timing, scoreboard, data handling, accreditation, internet services, information services, competition management and also TV graphics) or any needed parts which can be implemented in the tasks of your staff members

For more information, please visit <http://www.msecm.com> · E-mail: [events@msecm.com](mailto:events@msecm.com)